

Montag, 18. Dezember 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

CDU-Mitglieder bestätigen Vorstandsteam



Alles beim Alten bleibt es beim Vorstandsteam der Hainburger CDU. Unser Bild zeigt den Vorstand sowie Mitglieder der örtlichen Christdemokraten. Foto: zbo

Hainburg – Die Mitglieder der CDU Hainburg haben ihr Vorstandsteam einstimmig bestätigt. Während der jüngsten Mitgliederversammlung im Vereinsheim der Kleingärtner Hainstadt erhielten Vorsitzender Jürgen Harrer, dessen Stellvertreter Christian Spahn und Lukas Buhl, Kassierer Horst Martin Kruck, Schriftführer Alexander Hock, Mitgliederbeauftragte Christina Pittorf sowie die Beisitzer Altan Benzer, Marcus Fuchs, Marco Friedl, Markus Herdt, Sebas-

tian Korb, Saskia Luck, Norbert Scherer, Gabriele Staab und Claudia Troha jeweils ein einstimmiges Votum. „Das zeigt die Geschlossenheit und den guten Zusammenhalt der CDU Hainburg“, resümierte Harrer.

In seinem Bericht ging er auf den Wahlkampf zur vergangenen Landtagswahl ein, bei der die CDU und Wahlkreisabgeordneter Frank Lortz in Hainburg das beste CDU-Ergebnis im Wahlkreis erhielten. Weiter konnte der Vorsitzende auf steigende Mitgliederzahlen hinweisen. „Wir liegen wieder deutlich über 200 Mitgliedern, was insbesondere an den vielen Neu-Eintritten liegt“, sagte der Vorsitzende.

Zugleich machte er deutlich, dass die CDU konsequent eine sachliche und ideologiefreie Politik verfolge. Als Beispiele nannte Harrer die CDU-Anträge zu Baumgräbern auf den Friedhöfen und die Erstattung von Verdienstausschlägen für die ehrenamtlichen Helfer von Rettungsdiensten analog der Regelungen für die Feuerwehren. yfi